

BAB V

SIMPULAN DAN SARAN

5.1 Simpulan

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan dengan melakukan analisa data dan uji hipotesis yang “Analisis Determinan terhadap Perubahan Harga Saham Perusahaan Perbankan Konvensional di Bursa Efek Indonesia” dengan variabel terikat yang digunakan adalah inflasi, suku bunga, ROA, dan LDR pada 38 perusahaan perbankan selama periode 2017 – 2021, dapat ditarik kesimpulan bahwa pengujian secara parsial menunjukkan bahwa:

1. Hasil penelitian ini menunjukkan inflasi tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Artinya setiap peningkatan atau penurunan tingkat inflasi tidak mempengaruhi Harga Saham. Inflasi memiliki arah negatif atau berlawanan terhadap harga saham. Dengan begitu fluktuasi inflasi tidak mempengaruhi perubahan harga saham, sehingga hipotesis pada penelitian ini tidak terbukti.
2. Hasil penelitian ini menunjukkan suku bunga tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Artinya setiap peningkatan atau penurunan tingkat suku bunga tidak mempengaruhi Harga Saham. Suku bunga memiliki arah positif atau searah terhadap harga saham. Dengan begitu fluktuasi suku bunga tidak mempengaruhi perubahan harga saham, sehingga hipotesis pada penelitian ini tidak terbukti.
3. Hasil penelitian ini menunjukkan profitabilitas dengan alat ukur rasio *Return on Assets* (ROA) berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Artinya setiap peningkatan atau penurunan ROA dapat mempengaruhi Harga Saham. ROA memiliki arah positif atau searah terhadap harga saham. Sehingga pengaruhnya adalah jika ROA naik maka harga saham juga naik, dan saat ROA turun maka harga saham juga akan turun. Sehingga hipotesis pada penelitian ini terbukti.
4. Hasil penelitian ini menunjukkan likuiditas dengan alat ukur rasio *Loan to Deposit Ratio* (LDR) tidak berpengaruh signifikan terhadap harga saham. Artinya setiap besar atau kecilnya LDR tidak mempengaruhi Harga Saham.

Abdurrafi Murtanto, 2023

ANALISIS DETERMINAN TERHADAP PERUBAHAN HARGA SAHAM PERUSAHAAN PERBANKAN KONVENSIONAL DI BURSA EFEK INDONESIA

UPN “Veteran” Jakarta, Fakultas Ekonomi dan Bisnis, Manajemen

[www.upnvj.ac.id – www.library.upnvj.ac.id – www.repository.upnvj.ac.id]

LDR memiliki arah positif atau searah terhadap harga saham. Sehingga hipotesis pada penelitian ini tidak terbukti.

5.2 Saran

Dari hasil penelitian dan beberapa keterbatasan dalam penelitian ini, maka dapat disarankan beberapa hal dari penulis sebagai upaya perbaikan maupun peningkatan bagi peneliti selanjutnya, yaitu:

1. Secara Teoritis

Bagi peneliti selanjutnya diharapkan dapat menggunakan variabel lain yang diduga dapat berpengaruh harga saham perbankan konvensional agar hasil yang didapatkan lebih bervariasi dan adanya perkembangan disesuaikan dengan keadaan yang terjadi. Baik variabel yang berasal dari sisi eksternal perusahaan atau makroekonomi yaitu nilai tukar, GDP, dan GNP dan dari sisi internal perusahaan perbankan konvensional seperti risiko kredit, risiko pasar, risiko operasional tidak dimasukkan dan dipertimbangkan pada penelitian ini.

Selain itu, untuk populasi bank yang digunakan untuk dijadikan sampel penelitian sebaiknya ditambah agar tidak hanya menggunakan bank konvensional saja, serta periode pengamatan yang dilakukan dapat ditambahkan agar dapat memberikan hasil yang lebih tepat dan akurat.

2. Secara Praktis

Secara praktiknya bagi pembaca, perusahaan dan investor diharapkan penelitian ini menjadi bahan pertimbangan dalam beberapa aspek, diantaranya:

a. Bagi Pembaca

Diharapkan bahwa hasil penelitian dapat menambah wawasan baru bagi pembaca mengenai pengaruh faktor eksternal perusahaan seperti inflasi dan suku bunga serta faktor internal perusahaan terhadap harga saham terutama pada perusahaan perbankan konvensional untuk dijadikan sebagai referensi penelitian selanjutnya.

b. Bagi Perusahaan Perbankan

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan informasi untuk menetapkan kebijakan perusahaan yang akan diambil guna kesejahteraan perusahaan dengan melakukan peningkatan kinerja keuangan perusahaan. Terutama dari segi rasio LDR, perusahaan perbankan konvensional yang terdaftar di BEI perlu meningkatkan manajemen risikonya terhadap pertumbuhan LDR yang memiliki nilai dibawah 78% dan diatas 92%. Karena jika nilai LDR tidak dijaga kestabilannya ditakutkan dapat mengancam kelangsungan usaha dari bank tersebut.

c. Bagi Investor

Diharapkan penelitian ini dapat memberikan informasi yang menjadi pertimbangan pengambilan keputusan investasi pada perusahaan perbankan konvensional dengan memperhatikan aspek eksternal dan internal perusahaan terhadap harga sahamnya.